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Herrn 

Oberbürgermeister der Stadt Fürth 

Dr. Thomas Jung 

90744 Fürth 

                                                                                                                         Fürth, 10.09.2019  

 

 

Antrag zur Stadtratssitzung  am 25.09.2019: Tempo 50 km/h bereits vor dem Obi, 
stadteinwärts 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
hiermit beantragen wir, dass in der Würzburger Straße stadteinwärts   
bereits deutlich vor der Kreuzung bei Obi Tempo 50 km/h gelten sollte.  Entweder ab der Straße am 
Sportboothafen oder ab dem Abzweig zur Südwesttangente. 
 
Begründung: Die Kreuzung Würzburger Straße, Am grünen Weg, Kieselbühl wird von vielen Eltern 
genutzt, um zum Kindergarten Kieselbühl und zum Biofachmarkt Ebl zu gelangen. Der Fahrbahnteiler 
dort ist zudem so schmal, dass man nicht einmal mit einem Fahrrad Platz hat, falls die Ampel nicht 
mehr grün für die Fußgänger zeigt. Dort ist zur Zeit Tempo 70 km/h erlaubt und viele Autofahrer, 
sehen die grüne Ampel und rasen mit teils 100 km/h über die Kreuzung stadteinwärts . 
 Wenn nun noch die Norma ihr Einkaufscenter baut, wird die Kreuzung von noch mehr 
Menschen überquert. Daher ist es erforderlich schon deutlich vor der Kreuzung Tempo 50 
km/h zu verlangen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Heidi Lau                                                             Georg Knorr 
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